



PROGRAMACIÓN

La feria chica volverá a ser el «escaparate» de la cultura gitana

|| REDACCIÓN
|| MÉRIDA

La Feria Chica de Mérida se celebrará este miércoles y jueves con dos exposiciones, un documental y una actuación musical, que buscan, como ocurre cada año, servir de «escaparate» de la cultura gitana en la ciudad. La delegada de Festejos, Ana Aragoneses, y la directora general de Política Social de la Junta de Extremadura, Carmen Núñez, presentaron ayer el programa.

La inauguración tendrá lugar mañana a las 20.00 horas de en la Asamblea de Extremadura, donde también podrán verse dos exposiciones, la primera, 'Octubre Mes de la Cultura Gitana en Extremadura 1996-2018' de la Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas (Fagex) y que podrá verse hasta el 17 de octubre. También estará abierta hasta esa fecha la muestra 'Ríos de Memoria', que ofrece una retrospectiva del 8 de abril, Día Internacional del Pueblo Gitano, de la Plataforma Khetane del Movimiento Asociativo Gitano del Estado Español.

El jueves habrá dos eventos más que completarán la programación de esta feria. A las 20.00 horas en el centro cultural Alcazaba, se proyectará el documental *Romnía. Mujeres Gitanas de Huesca*, de Pablo Vega, y posteriormente, a las 22.00 horas, habrá una actuación musical a cargo de Losada Soul, que contará con la colaboración de Aurora Losada. ≡